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郓城县酒类包装印刷行业协会首次座谈会召开

把把郓郓城城打打造造成成中中国国酒酒类类包包装装之之都都
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本报讯(记者 崔如坤 通
讯员 刘腾) 近日，郓城县酒
类包装印刷行业协会首次座谈
会在郓邑·水浒国际商贸城会
议室召开，参加会议的有郓城
县文化市场综合执法局局长徐
福庆、郓城县酒类包装印刷行
业协会会长陈庆银、水浒国际
商贸城物业公司总经理马天
祥、各企业负责人以及协会其
他工作人员，大家对郓城县酒
类包装行业今后的发展进行了
深入探讨，对郓城酒类包装行
业繁荣发展继续做大做强，打
造中国酒类包装之都，充满了
信心。

据了解，郓城县酒类包装
印刷行业协会是在郓城县文体
局的主管领导下，非盈利的民
间社会团体组织，协会是政府
与企业沟通的桥梁，是企业间
经营经验交流的纽带，是加强
企业经营规范化，整合各企业
资源的载体。

徐福庆在座谈会上提出要
将郓城打造成为“中国酒类包

装之都”这个称号，并对协会提
出来了几点要求和建议。他说，
郓城县酒类包装行业发展还存
在一些制约因素，需要在大家
的努力下解决和改善；要改变
小企业众多，抗风险能力差的
问题；解决产品同质化严重，存
在恶性竞争的问题；解决优秀
人才引进和培养的问题等，同
时要求协会定期举办振兴郓城
酒类包装行业的论坛及培训，
为打造“中国酒类包装之都”集
大家之力而立。

陈庆银发言提出，成立酒
类包装行业协会拥有政府的大
力支持，酒类包装行业人士的
期盼和良好的企业基础，归结
到一点就是大势所趋；郓城县
酒类包装印刷行业协会的目的
就是为酒类包装行业内的各大
企业和工商户做好服务；做好
政府与企业沟通的桥梁，加强
企业间经验的交流，整合各企
业资源。

与会各企业代表在会议中
献言献策并提出了一系列的观

点和建议。他们表示，行业协会
的成立是郓城酒类包装行业的
一个大事，一个好事；协会要尽
快确定好领导班子和章程制
度，落实办事人员和费用。他们
希望，协会要起到以下几个作
用：要起到产品、人才、原材料
信息发布的平台作用；要起到
同行业交流的平台作用；要起
到行业人员培训学习的平台作
用；要起到企业产品推广的平

台作用；要起到企业自信、自
律、互相监督，建立监督和处罚
机制的平台作用；要起到研究
国家法律法规及行业政策的顾
问平台作用；要起到规范化业
务人员的平台作用。

通过召开此次座谈会，各
企业代表对酒类包装行业充满
了坚实的信心与决心，从而为
郓城酒类包装的繁荣发展打定
了坚实的基础。

本报讯 (通讯员 杜德成
郭昂) 18日，郓城村级公路网化
工程调度会召开。该县22个乡镇
(街道)党政负责人、县审计局、县
财政局、县交通运输局相关负责
人参会。会议要求，充分利用网化
工程机遇，改善辖区公路状况，6
月底前将配套资金交付专用账
户。

郓城县交通运输局局长朱道
玉在会上重申了村级网化工程的
现实背景及重大意义，并就公路
规划、资金筹集、路基恢复等方面
的问题进行了说明。各乡镇街道
汇报了各自建设计划、资金筹集
及路基恢复等工作进展情况。

郓城县委常委、常务副县长
吴振作重要讲话。他希望，相关部
门要提高认识。在这项工作中，对
建设指标不分年度、不搞平衡，指
标完成为止，做好村级公路网化
工作，为本区域群众负责；用好政
策。要准确把握政策，谋划好、操
作好。县交通运输部门要严格把
关，严格按标准，做好建设规划，
抓好工程质量，确保好事办好，实
事办实。

郓城县政府副县长魏宏峰提
出五点要求：各级党委政府要为
老百姓做好“明白人”，充分利用
网化工程机遇，改善辖区公路状
况；把握时间节点，6月底前将配
套资金交到专用账户；严格质量
标准。做到条件成熟一个开工一
个，开工一个建成标准化工程一
个；统筹考虑。建设是发展，养护
更重要，要从开工建设起就要考
虑到养护的问题，提前配好养护
人员；建设廉政工程。财政、审计
部门要加强项目资金监管，规范
化运作，确保工程优质。

郓城召开村级公路

网化工程调度会

为进一步扩大民事行政检
察工作的社会认知度和影响力，
近日，郓城县检察院在唐塔广场
举办了民事行政检察集中宣传
日活动。通过采取悬挂宣传标
语、讲解宣传展板、发放宣传手
册、提供法律咨询、现场受理群
众申诉等方式，向民众宣传民事
行政检察工作职责、受案范围和
程序。

本报通讯员 刘霞 王存
添 摄影报道
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座谈会在郓邑·水浒国际商贸城会议室召开。
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